

Humour et musique avec "Les DéSaxés" au théâtre



Après le spectacle, ce jeudi soir, le quatuor est allé à la rencontre du public.

Ce jeudi 7 avril, le théâtre Jacques-Bodoin a présenté "Les DéSaxés" dans le cadre de la saison spectacles. Le public a pu apprécier ces quatre comédiens musiciens qui se retrouvent dans une salle d'audition, sans se connaître, mais qui vont devenir complices, alors qu'une seule place est à prendre. Ils vont devenir complices et se rapprocher grâce à leur amour de la musique. Une très belle soirée avec ce quatuor musical atypique, tous aussi cinglés, que virtuoses. Michel Oberli, saxo ténor, Guy Rebreyend, saxo Soprano, Frédéric Saumagne, saxo Baryton, et Samuel Maingaud, saxo alto, auront régalé le public. L'avant-dernier spectacle de la saison au théâtre. Prochain rendezvous le 5 mai avec Rites, un spectacle tout public proposé et crée dans le cadre des 30 ans du festival "Danse au fil d'avril".